

Postulat Fraktion GB/JA! (Leena Schmitter, GB): Sommerloch 2016 sinnvoll nützen: Deutschkurse an der Aare!

Seit 2010 bietet die Stadt Lausanne während 1,5 Monaten im Sommer gratis Französischkurse ohne Voranmeldung am See an. Dieses niederschwellige Angebot ist zu begrüßen, bietet es doch die Möglichkeit, in entspannter Atmosphäre die Sprache zu erlernen und gleichzeitig Teil eines sozialen Netzes zu sein.

Zudem erleichtern solche Konversationsangebote den Alltag: Jenseits von Schulräumen kann in lockerer Atmosphäre ein mündliches Vokabular erlernt werden, um den Alltag zu erleichtern. Dieses niederschwellige Angebot während des Sommers kann auch eine enthemmende und stärkende Wirkung haben, damit die Teilnehmenden ihre Bemühungen weiter verfolgen können.

Gerade in Bern, wo das soziale Leben im Sommer oft in oder um die Aare stattfindet, bietet sich ein solches Abendangebot an – eignen würden sich etwa die Lorrainebadewiese, die Wiese vor dem Gaswerkareal oder das Eichholz.

Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, wo geeignete Orte wären und dem Stadtrat einen Vorschlag zu unterbreiten, wie ein solches niederschwelliges Projekt für den Sommer 2016 realisiert werden kann.

Bern, 13. August 2015

Erstunterzeichnende: Leena Schmitter

Mitunterzeichnende: Stéphanie Penher, Seraina Patzen, Katharina Gallizzi, Christine Michel, Regula Tschanz, Regula Bühlmann, Franziska Grossenbacher

Antrag des Gemeinderats

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 13. Januar 2016

Der Gemeinderat